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В соответствии с пунктом 3 части 4.1 статьи 13 Закона города Москвы 

от 6 ноября 2002 г. № 56 «Об организации местного самоуправления в городе 

Москве» представляю отчет о проделанной работе за 2022 год.  

10 сентября 2022 года я была избрана депутатом Совета депутатов 

муниципального округа Отрадное по четырехмандатному избирательному 

округу № 3, до сентября 2022 года осуществляла полномочия депутата Совета 

депутатов муниципального округа Отрадное созыв 2017-2022 (трехмандатный 

избирательный округ № 6).   

Мой отчет включает в себя информацию об основных видах 

деятельности депутата:  

- прием населения на личном приеме и в дистанционном режиме; 

- рассмотрение обращений жителей; 

- участие в заседаниях Совета депутатов и работе профильных 

комиссий; 

- участие в работе комиссий, осуществляющих открытие объектов  

и приемку работ по замене лифтового оборудования и капитальному ремонту 

общего имущества в многоквартирных домах. 

За отчетный период личный прием граждан осуществлялся 

на систематической основе в соответствии с утвержденным графиком. Все 

поступившие письменные и устные обращения были рассмотрены 

в установленном законом порядке, ни один вопрос не остался без внимания 

и своего разрешения, были даны подробные разъяснения, приняты 

конкретные решения, оказано необходимое содействие.  

Наряду с наиболее часто задаваемыми вопросами, волнующими жителей 

района, такие как реновация, благоустройство и озеленение дворовых 

территорий, текущий и капитальный ремонт домов, организация дорожного 

движения и транспортного сообщения, вопросы социальной направленности, 

также рассматривались вопросы от семей мобилизованных граждан 

и участников СВО. Поступали просьбы и личного характера.  

По обращениям жителей вместе с главой муниципального округа, 

представителями управы района Отрадное и ГБУ «Жилищник района 

Отрадное» неоднократно осуществляла комиссионные проверки 

и мониторинги состояния территории и инфраструктуры района. Результаты 

мониторингов направлялись в органы исполнительной власти и организации 

для сведения и учета в работе. Принимала участие в рабочих встречах 



и совещаниях по ряду проблемных вопросов, затрагивающих интересы 

жителей муниципального округа. Совместно с моими коллегами – депутатами 

проводили встречи с жителями во дворах, на которых решались вопросы 

по благоустройству дворовых территорий, детских и спортивных площадок, 

текущего ремонта подъездов, бытовых условий жителей. Проведены 

многочисленные встречи с жителями по вопросам реновации. Отмечу, что 

первый дом по программе реновации по адресу: ул. Олонецкая, д. 21В 

благополучно сдан и заселен нашими жителями из пятиэтажек. 

За отчетный период приняла участие в 19 заседаниях Совета депутатов 

и в 38 заседаниях профильных комиссий. До сентября 2022 года была членом 

трех профильных комиссий, в октябре 2022 года вошла с состав комиссии 

по социально-экономическому развитию, потребительскому рынку  

и строительству и избрана заместителем председателя бюджетно-финансовой 

комиссии.  

Участвовала в работе комиссий, осуществляющих открытие объектов 

и приемку работ по капитальному ремонту общего имущества 

в многоквартирных домах (открытие – 1, приемка – 1). 

Являюсь руководителем депутатской группы ВПП «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ», в которую входят 13 депутатов Совета депутатов МО Отрадное. 

Вместе с депутатами-одно партийцами приняли участие в партийных акциях: 

«Коробка храбрости» (передали игрушки и наборы для творчества детям, 

проходящим лечение в больницах), «Доноры Донбассу», ежегодно 

поздравляем на дому ветеранов района с Днем Победы, с Новым годом 

и вручаем им подарки и продуктовые наборы. В 2022 году совместно  

с АНО «Солидарность» приняли участие в проекте «Все для Победы!», 

который направлен на помощь участникам специальной военной операции. 

Являясь членом комиссии по делам несовершеннолетних и защите 

их прав, приняла участие в 27 заседаниях, на которых было рассмотрено 277 

дел на несовершеннолетних и их законных представителей. По состоянию на 

31 декабря 2022 г. на профилактическом учете в комиссии состояло 52 

подростка и 2 семьи, находящихся в социально-опасном положении. В виду 

отсутствия в районе достаточной инфраструктуры для занятий досугом 

и спортом, молодежь проводит время на фудкортах в торговых центрах, где 

и вовлекается в антиобщественную деятельность. Советом депутатов было 

направлено обращение в Департамент спорта города Москвы по вопросу 

включения в адресную инвестиционную программу города Москвы 

строительство ФОКа с бассейном в районе Отрадное, получен ответ, что 

в рамках комплексного развития территории заинтересованными органами 

исполнительной власти прорабатывается вопрос размещения ряда 



капитальных спортивных объектов, функциональное назначение которых 

будет определено на стадии реализации проектов. В Комитет по архитектуре 

и градостроительству города Москвы было направлено обращение 

о перспективах комплексного развития территории, расположенной 

в производственной зоне № 50 «Алтуфьевское шоссе» (промышленная зона 

50-IV), получен ответ, что на данной территории предусмотрено размещение 

ФОКа. К сожалению, до настоящего времени вопрос со строительством 

в районе ФОКа с бассейном и современного досугового центра остался 

не решен.  

Я являюсь председателем Общественного совета при детской городской 

поликлинике № 110 ДЗМ; членом Общественного совета при городской 

поликлинике № 107 ДЗМ, членом Управляющего совета ГБОУ «Школа 

№ 1554». Конечно, поступает  много вопросов от жителей относительно 

капитального ремонта зданий  ГП № 107 и ДГП № 110, а также строительства 

пристройки к ДГП № 110. Здания наших поликлиник, построенных полвека 

назад, не соответствуют современным требованиям, в них невозможно 

установить современное диагностическое оборудование, поэтому 

капитальный ремонт им был просто необходим.  Вместе с тем, хочу отметить, 

что в 2022 году в установленные планом сроки завершен капитальный ремонт 

здания филиала №1 ДГП 110, маленькие пациенты получают помощь 

в отремонтированном здании по адресу: ул. Хачатуряна, д. 3 по «Новому 

московскому стандарту поликлиник».  

Также я являюсь председателем общественной организации «Совет 

семей района Отрадное», объединяющей неравнодушных людей с активной 

жизненной позицией. Активно участвую в культурно-массовых, спортивных, 

социально значимых и благотворительных мероприятиях района и города, 

субботниках, экологических акциях. Организую и провожу 

благотворительные акции «Семья помогает семье», «Дед Мороз приходит 

в дом», «Поделись урожаем», «ШЕРстяная зима», «Пасхальные дары», 

«Подарок ветЕРану», «МастЕРкласс» и др. В рамках акции «Миллион 

деревьев» приняла участие в высадке деревьев и кустарников на территории 

района. Участвую в волонтерском движении «Мы вместе», гуманитарных 

миссиях «Народного фронта» и других благотворительных проектах  

общественных и некоммерческих организаций.  

Хочу выразить благодарность жителям района, коллегам – депутатам, 

сотрудникам аппарата Совета депутатов муниципального округа и управы 

района за плодотворную совместную работу и помощь в решение общих 

задач. Я всегда открыта и доступна для избирателей и буду стараться и дальше 

отстаивать ваши интересы. Мой контактный телефон: 8-916-554-01-54.  


